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5. PREGUNTAS. 
 
5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL PLENO. 
 
[10L/5100-1054] [10L/5100-1055] [10L/5100-1056] [10L/5100-1057] [10L/5100-1058] [10L/5100-1059] [10L/5100-1060] 
[10L/5100-1062] [10L/5100-1063] [10L/5100-1064] [10L/5100-1065] [10L/5100-1066] [10L/5100-1067] [10L/5100-1068] 
[10L/5100-1069] [10L/5100-1070] [10L/5100-1071] [10L/5100-1072] [10L/5100-1073] [10L/5100-1074] [10L/5100-1075]  
[10L/5100-1076]  [10L/5100-1077]  [10L/5100-1078]  [10L/5100-1079]  
 
Escritos iniciales. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, de conformidad con el artículo 166 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite y publicar las preguntas con respuesta oral ante el Pleno 
relacionadas. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la 
Cámara. 
 

Santander, 17 de junio de 2022 
 

EL PRESIDENTE DEL 
PARLAMENTO DE CANTABRIA, 

 
Fdo.: Joaquín Gómez Gómez. 

 
 

[10L/5100-1079] 
 
DUPLICIDAD EN LA TRAMITACIÓN DE LOS EXPEDIENTES PARA SOLICITAR LAS AYUDAS PARA LOS PLANES DE 
MEJORA Y LAS NUEVAS INCORPORACIONES CON PÉRDIDA DE LOS TIEMPOS DE RESOLUCIÓN Y TRABAJO 
DOBLE A LAS PERSONAS IMPLICADAS, PRESENTADA POR D. CRISTÓBAL PALACIO RUIZ, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 
 D. Cristóbal Palacio Ruiz, Diputado del Grupo Parlamentario Mixto-VOX, en virtud del presente escrito y al amparo 
de lo establecido en el artículo 166 y siguientes del Reglamento del Parlamento de Cantabria, formula al Consejero de 
Ganadería del Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que sea contestada oralmente en el Pleno: 
 
 Los ganaderos que han solicitado las ayudas para los planes de mejora y las nuevas incorporaciones, han pagado a 
la entidad colaboradora la tramitación del expediente, y ahora resulta, que desde las oficinas comarcales se ha tenido que 
volver a grabar todos los expedientes en la antigua aplicación para calcular correctamente la viabilidad que exige la normativa 
y que parece que da problemas en la aplicación nueva Gamo. 
 
 ¿Cree el gobierno de Cantabria que se pueden perder los tiempos de resolución, y hacer trabajar dos veces a las 
personas implicadas en la tramitación de estos expedientes? 
 
 Santander, a 15 de junio de 2022 
  
 Fdo.: Cristóbal Palacio Ruiz. Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto." 
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